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Question écrite du 2 décembre 2009 de Mmes Ariane Arlotti et Maria Casares: 
«Quelles explications à la baisse du nombre de naturalisations en 2009?» 

 
 
A la commission des naturalisations, nous avons constaté en 2009 une forte baisse du 

nombre de dossiers de demandes de naturalisation. 
 
Quelles en sont les raisons? 
 
Est-ce que cette baisse concerne également notre Canton et toute la Suisse? 
 
Pouvez-vous nous transmettre les chiffres des trois dernières années? 
 


